



Formation sur la lutte contre la corruption pour les travailleurs de Kinross Mining - Lobo Marte

Février 2021

Le projet Lobo Marte est un gisement d'or situé dans la bande de Maricunga, à 160 kilomètres à l'est de Copiapó, à une altitude d'environ 4 200 mètres au-dessus du niveau de la mer.

En 2009, le projet a été acquis par Kinross Gold Corporation. Selon l'étude d'opportunité réalisée en 2019, Lobo Marte possède plus de 7 millions d'onces d'or, des ressources minérales mesurées et indiquées et une teneur moyenne de 1,2 gramme par tonne.

Dans le cadre de l'amélioration continue des employés de cette société et de sa société mère Kinross Canada, une série de réunions axées sur la formation à la lutte contre la corruption de certains employés clés au Chili ont eu lieu en février.

Pour la communication internationale de ces formations et le transfert de connaissances, Kinross - Lobo Marte a compté sur les services de notre société MundoChile Ltda. qui, par le biais de ses interprètes à distance, a été d'un grand soutien en termes techniques et professionnels, contribuant ainsi à la réalisation des objectifs de cette importante société minière.